



## Salvamento Marítimo rescata a 672 personas a bordo de 8 cayucos en aguas próximas a las costas de Canarias

- En las operaciones de rescate se movilizaron unidades de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento, patrulleras y Geas de la Guardia Civil, embarcaciones de la Armada y un avión del SAR del Ejército del Aire

02-sep-06. El servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento ha rescatado hoy a 672 personas a bordo de 8 cayucos en aguas próximas a las costas de Canarias. Tras su traslado a los diferentes puertos de acogida fueron recibidos por los dispositivos habituales de Cruz Roja y de las Fuerzas y Cuerpos de Seguridad del Estado. A la hora de emitir esta nota de prensa procedían las operaciones de búsqueda de otro cayuco avistado.

En la **provincia de Santa Cruz de Tenerife**, el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife, recibió durante el día de hoy el aviso de siete avistamientos de cayucos, coordinando el rescate de 552 personas a bordo de seis de ellos, ya que a la hora de emitir esta nota continuaban las operaciones de búsqueda del séptimo.

El primer cayuco, con 78 personas a bordo, fue avistado desde tierra, en las proximidades de Playa Santiago, al sur de la Gomera. Fue movilizada la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alphecca' que procedió al transbordo de las personas del cayuco y a su posterior traslado al puerto de Playa Santiago.

El segundo cayuco, con 75 personas a bordo, también fue avisado desde tierra, esta vez en la isla de El Hierro. Movilizada la embarcación 'Salvamar La Palma' procedió a su escolta por medidas de prevención hasta el puerto de La Estaca.

Posteriormente y a dos millas al sur del puerto de Los Cristianos en la isla de Tenerife, el catamarán de Fred Olsen 'Bonanza Expres', comunicó el avistamiento de un cayuco con 74 personas a bordo. El Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife, movilizó

a la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Alpheratz' y a la y la patrullera de la Guardia Civil 'Rio Gallo' que procedieron a escoltar el cayuco al puerto de Los Cristianos.

En el día de hoy en la provincia de Santa Cruz de Tenerife intervinieron en sendos rescates más dos buques de Salvamento Marítimo. Así el buque de salvamento 'Conde de Gondomar' localizó a 85 millas al sur de Los Cristianos un cayuco con 116 personas a bordo. Tras su transbordo, tiene previsto su llegada a puerto sobre las 22:00 horas local.

Por su parte, el buque de salvamento 'Punta Salinas' localizó a 44 millas al sur de Los Cristianos a otro cayuco con 92 personas a bordo, teniendo prevista su llegada al citado puerto también sobre las 20:00 horas local.

A la hora de emitir esta nota, se produjo el rescate de otro cayuco con 117 personas a bordo, en aguas cercanas al sur-sureste de Tenerife, operación en la que intervinieron la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Adhara' y la patrullera de la Guardia Civil 'Rio Gallo', al mismo tiempo que se producía el avistamiento de un último cayuco por un avión del SAR, a 38 millas al sur del Hierro, movilizándose la 'Salvamar Alpheratz' y la patrullera de la Armada 'Atalaya', operación de rescate aún en curso.

En la **provincia de Las Palmas**, el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Las Palmas, recibió durante el día de hoy dos avisos de avistamientos de dos cayucos, coordinando el rescate de 120 personas.

El primer cayuco, con 78 peronas fue localizado a 5 millas en la costa occidental de Gran Canaria, movilizándose la embarcación rápida de Salvamento Marítimo 'Salvamar Markab' y las patrullera de la Guardia Civil 'Almirante Díaz Pimienta', así como por las patrulleras de la Armada 'Medas' y 'Atalaya'. Por su proximidad a costa sólo fue necesario por medidas de prevención su escolta por unidades de emergencia al puerto de Arguineguín.

A 15 millas al sur del mismo puerto fue localizado el segundo cayuco, con 42 personas a bordo. Movilizada la embarcación de Salvamento Marítimo 'Salvamar Markab' procedió a su escolta al puerto de Arguineguín.